

Emily Petermüller dominiert

Büchlberger Tennistalent gewinnt Midcourt-Turnier des TC Kropfmühl

Zur Förderung des Jüngsten-Tennis richtete der TC Kropfmühl erstmals das Winter-HillBill-Midcourttournament aus. Ziel ist es, Kinder für das Tennisspiel zu begeistern und ihnen von Anfang an Erfolgserlebnisse zu beschern, indem sie das im Training Gelernte auf dem Court präsentieren können.

Zur Premiere in der Hauzenberger Tennishalle hatten sich immerhin 16 Teilnehmer angemeldet. Die jungen Cracks lieferten sich von morgens bis in den frühen Abend hinein packende Wettkämpfe, die Zuschauer kamen in den Genuss vieler enger und spannender Spiele.

Dominiert wurde der Bewerb von der jungen Büchlbergerin Emily Petermüller. Nach zwei souveränen Siegen im Achtel- und Viertelfinale gegen Robin Wezel (DJK-TC Passau-Grubweg) und Serena Dellnitz (ESV Deg-

endorf) behielt Petermüller auch in der Vorschlussrunde mit 4:1, 4:0 gegen den Kropfmühler Lokalmatador Jakob Graml die Oberhand.

Im Endspiel wartete David Svoboda (DJK-TC Passau-Grubweg), der sein Halbfinale mit 4:0, 4:0 ge-

gen Karolina Blöchl (DJK-TC Büchlberg) gewonnen hatte. Emily Petermüller meisterte auch diese Aufgabe und holte sich durch einen 4:1, 4:2-Erfolg den Titel. Platz 3 ging an den Kropfmühler Jakob Graml durch ein 4:1, 4:2 gegen Karolina Blöchl.

Sehr zufrieden zeigten sich die Organisatoren um das Team von Erwin Kasberger, Michael Magerl und Robert Svoboda. Der Erfolg und die Zufriedenheit der Teilnehmer gaben ihnen Recht. Für die Bestplatzierten gab es Urkunden und Pokale, die von Nordicsport HillBill zur Verfügung gestellt wurden. – red



Sieger und Platzierte des Midcourttourniers: Jakob Graml (v.l.), David Svoboda, Emily Petermüller und Karolina Blöchl mit Turnierleiter Erwin Kasberger.